

École le Carrefour

Le 16 décembre 2020

**Objet : Plomb dans l'eau : Résultats**

Chers parents,

Nous venons de recevoir les résultats du taux de plomb dans l'eau pour notre école. La firme externe a analysé la totalité des points d'eau accessibles pour la consommation dans notre établissement.

**Bonne nouvelle! Les analyses révèlent que TOUS ces points d'eau sont conformes.**

En effet, les résultats obtenus répondent aux exigences du ministère de l'Éducation (MEQ), c'est-à-dire que le taux de plomb est inférieur à 5 microgrammes par litre.

Il est important de mentionner que, selon la procédure établie par le MEQ, les tests ont été effectués dans les conditions les plus défavorables possibles, c'est-à-dire après au moins six heures sans que l'eau de l'école n'ait été utilisée.

Pour obtenir plus d'informations sur les tests en cours dans l'ensemble des écoles, vous pouvez consulter la page Web suivante : [www.education.gouv.qc.ca/parents-et-tuteurs/references/plomb-dans-leau-des-ecoles-du-quebec](http://www.education.gouv.qc.ca/parents-et-tuteurs/references/plomb-dans-leau-des-ecoles-du-quebec).

Meilleures salutations,

La Direction